



BIENVENUE À CAVALAND ! VOS BILLETS & EXPÉRIENCE GRAND SPECTACLE EQU.I.A



Votre expérience de grand spectacle équestre (avec plusieurs activités possibles avec chevaux après show, commence ici ! *(English will follow)* *.

Le spectacle est à 16h et se tient au sein du grand Théâtre confortable du parc, avec écran géant avec une vue parfaite de tous les angles de la salle, dans une atmosphère familiale, feutrée, aimante des chevaux. Le Parc est l'initiative d'une famille de passionnés, tout comme vous, qui ont décidé de changer les choses pour sauver des chevaux!

Une première partie avec les secrets de scène (25 min.) précède 1h10 de spectacle entrecoupé d'un entracte de 20 minutes qui vous feront voyager au cœur du Royaume du Cheval.

Les billets privilege et VIP restent en salle après le spectacle pour une photo souvenir avec un cheval de spectacle en main puis la visite des écuries, tandis que les plus jeunes pourront monter quelques minutes sur un cheval de spectacle sur scene!



En intégrant le site du parc Cavaland, vous acceptez tacitement les règlements du parc, consultables ici en tout temps : <https://cavaland.org/reglements>

LA MISSION DU REFUGE ÉQUIN CAVALAND : 65 CHEVAUX SECOURUS, PARI TENU !

Nous sommes un parc thématique et refuge équin qui réhabilite, soigne et donne la parole aux chevaux comme à de vrais artistes, avec amour, tact et dévotion : on vous transmet leur langage; venez apprécier leur fusion avec les cavaliers.

RÉHABILITER LES CHEVAUX ET ENSEIGNER COMMENT COMMUNIQUER AVEC EUX :

Particularité du travail du refuge équestre du Parc Cavaland : En 30 ans, notre famille a secouru, soignés et réhabilités plus de 65 chevaux, sur nos fonds personnels, et à l'aide d'activités bénévoles, telles que nos spectacles, événements et formations pour payer leurs soins vétérinaires et nourriture.

LES CHEVAUX-STARS RUBANS BLEUS SECOURUS PAR NOTRE FONDATION : La moitié des chevaux



que vous applaudirez sur scène à Cavaland, ont eu un passé difficile avec d'arriver chez nous : ce sont parfois des chevaux qui ont été abandonnés, négligés, blessés ou rescapés de l'abattoir et que nous avons adoptés. Parfois nous avons réussi à les réhabiliter avec patience (ça prend souvent des années!) pour la scène en tenant compte de leur handicap; parfois, ils accepteront juste de nouveau d'être caressés, ou de se tenir juste avec un humain (parrain ou marraine) en qui ils font confiance seulement. Cavaland agit là où le silence des chevaux ne reçoit aucun écho, parce que sans nous, personne d'autre ne leur vient en secours, et parce que les aides d'état n'existent pas. Aussi, et surtout, parce que, eux, aussi, ont droit à une deuxième chance.



*À noter que nos chevaux ont aidé des centaines de personnes en crise d'anxiété et perte de lien social durant COVID et nous rendons aujourd'hui la pareille à tous ces animaux fabuleux, en plus de tenir des activités d'équithérapie depuis¹.

Nos spectacles, vos entrées, soutiennent 100% de cette action, depuis 2015 à Cavaland Canada et depuis 2020 à Cavaland USA (où nous avons tenu notre promesse de 100 acres de pâturages dédiés aux vieux chevaux retraités et aux jeunes naissants, mis à l'herbe, pour une vraie vie libre et en horde bien méritée! Suivez-les sur www.kingdom.horse).



Grand spectacle Équestre EQU I.A.! QUAND LES CHEVAUX RENCONTRENT L'I.A.

SYNOPSIS DU GRAND SPECTACLE ÉQU I. A. DURÉE : 2H

Avec 10 artistes, 12 chevaux SECOURUS ET RÉHABILITÉS, ET TOUJOURS NOS CHEVAUX ARTISTES RUBANS-BLEUS, des stars au parcours peu commun reconnaissables sur scène à leur ruban bleu au cou, ils ont tous été sauvés!

EQUIA est un spectacle touchant et qui se déroule à seulement quelques mètres de vous (avec vue parfaitement dégagée de tous les sièges, en placement libre) dans une ambiance festive qui vous marquera longtemps le cœur, les yeux et l'esprit. Bon spectacle à tous!

Vibrez avec GLADIATEUR, l'indomptable étalon ibérique rescapé des corridas et survivant des taureaux, qui a été encorné voici plusieurs années avant que Cavaland parvienne à lui redonner confiance en l'homme!

Savourez l'ironie de nos vieux chevaux venus des plateaux de tournage et tant d'autres univers, désormais heureux de voir le public, d'être respectés dans leurs forces et limitations,

¹ En partenariat avec l'organisme d'entraide Centre TVDS, une nouvelle approche thérapeutique a été créée par la Fondatrice du Parc, Samuelle D.H. phd, qui s'appuie notamment sur de la relaxation et même de l'hypnose à cheval, mais aussi de l'Equi Yoga et voltige (à cru directement sur le pelade des chevaux) et au travail avec des chiens de service. Intitulée Animal- Star Therapie, est offerte à des patients et groupes en besoin depuis 2020, en proie à l'anxiété, la dépression, les PTSD et pour les victimes d'actes criminels.

et qui brillent pour vous en toute liberté! Jouant sur des effets optiques et sonores basés sur la perception équine, découvrez intimement des personnalités touchantes aux incroyables parcours de vie, sur des accents musicaux contemporains et de musique de grands films qui vous feront vibrer l'émotion! Chevaux et miroirs virtuels se répondent de scène en scène, vous captivant jusqu'à ce que les deux mondes se chevauchent en vous-même. Autant d'univers parallèles au nôtre d'où les chevaux nous parlent et ont tant à nous apprendre. Un spectacle équestre à nul autre pareil, ponctué d'extraordinaires histoires vraies et aux fins heureuses, qui vous habiteront avec bonheur très longtemps. Sur scène dans un grand spectacle et animations son & lumières de 2 heures, avec écran géant de 22 mètres de décors virtuels panoramiques réalisés sur moteur de jeu vidéo.

EQUIA, Notre grand spectacle 2026, touche les cœurs et fait vibrer l'esprit sur l'héritage équin et l'avenir radiant qui pourrait être le nôtre dans une synergie homme-animal distinguant l'intelligence... de l'artificiel. EQUIA est un spectacle inspirant qui amènera chacun à repenser le potentiel et la beauté de notre place mutuelle sur terre.

CE QUE VOUS POUVEZ FAIRE POUR LES CHEVAUX ET ANIMAUX NOTRE REFUGE?

VOS BILLETS D'ENTRÉE, VOS INSCRIPTIONS À NOS COURS, SPORT-ÉTUDES, MARIAGES, ET FORMATIONS

vont 100% aux chevaux! Nos formations grand public pour tous, pour apprendre à gérer les chevaux et à les monter selon 10 disciplines différentes avec eux, telles que « Chevaux-artistes » offertes 6 samedis à l'automne, ou encore le programme de sport-études toute l'année pour les jeunes les vendredis et samedis), les cours, randonnées, nos hébergements, mariage à thème équestre ou champêtre et tous nos événements servent à 100% à nourrir et soigner les chevaux du refuge: soutenez-nous par vos achats, partagez-nous et faites nous connaître, cela change tout!

VOS DONS EN MATÉRIEL, EN TEMPS, EN MÉDICAMENTS, EN SOINS, ET EN NOURRITURE, MAIS AUSSI OBJETS ANTIQUES ET DE COLLECTION POUR LE MUSÉE NOUS AIDENT!

De simples pommes, ou carottes, mais aussi couvertures pour chevaux, ou tapis en bon état, des harnachements, licous, laisses, longes, matériel équestre divers, mais aussi dons pour le grain (notre meunerie Deux montagnes de St Eustache fait une recette Cavaland maison pour nos chevaux seniors en besoin), en litière, en foin, en suppléments, médicaments et moulées, les besoins sont nombreux! Un cheval, c'est 300\$ par mois en nourriture et 200\$ par mois en litière mais encore... reste, la main d'œuvre et les soins, le temps des douches d'hydrothérapie, de marcher les convalescents, de les brosser pour rassurer ceux devenus anxieux auprès des hommes, tout ceci qui s'ajoute encore, et encore nous offrons les lieux... donc un cout moyen par cheval de 700\$ est la réalité actuelle du Québec, et nous avons toujours plus d'une dizaine de **chevaux-rescue** à nourrir et soigner : tous vos dons nous aident!

VOTRE SOUTIEN À LA LISTE DES SUPPORTERS DU PROJET DE SÉRIE NETFLIX BIENVENUE À CAVALAND ! pour voir l'histoire incroyable mais vraie de « bienvenue à cavaland ! » et la création des deux parcs au Québec puis aux USA. 15 ans de vie extraordinaire traversées par



tous ceux d'ici, au Québec et d'Europe, qui ont bâti les parcs, leurs missions, leurs chevaux secourus et leurs aventures respectives : des ouragans, aux incendies, en passant par les rires et les larmes autour des chevaux et des défis vécus par toute la troupe et nos familles, prendre vie à l'écran ! Écrivez-vous nous plus d'informations à info@cavaland.com pour recevoir le PITCH NETFLIX de la série Bienvenue à Cavaland, votre soutien aide – ou visitez le lien, ici : <https://cavaland.org/story>



Pommes et carottes bienvenues sur site pour nos chevaux-stars – ne les donner cependant qu'en présence d'un guide du parc, certains chevaux ont un régime alimentaire strict pour leur santé et sécurité.

LE GRAND THÉÂTRE DU PARC CAVALAND :

Un Vrai théâtre équestre dans un magnifique bâtiment d'acier commercial industriel pensé pour accueillir les foules, jusqu'à 350 places assises disponibles et 1200 visiteurs debout lors des concerts et Marché de Noël.



Au sein d'une splendide Salle de Théâtre chauffée de 350 places (ou au nombre de places restreint selon les mesures gouvernementales exigées en vigueur lorsqu'exgé), Cavaland vous offre des spectacles époustouflants dans une structure permanente de plus de 1300 m2 équipée avec écran géant de 22m et système audiovisuel et de discothèque professionnel vibrant, le tout à 1h du centre-ville de Montréal. Plongez dans des décors 3D animés immersifs et stupéfiants sur le thème de la Belle époque, grâce à un spectaculaire écran géant de 22 m entremêlant les séquences de vie de cet étalon joué comme du théâtre.

STATIONNEMENT À CAVALAND : LE STATIONNEMENT EST GRATUIT

Placez vous les plus proches et bien garés les uns des autres, attention aux portières avec le vent, et à l'étang à l'entrée. Suivez les consignes des guides au stationnement, le cas échéant, pour que tous aient une place merci! Ne vous aventurez nulle part en dehors du chemin du stationnement, vous resteriez pris et devriez appeler une dépanneuse par temps pluvieux et terrain boueux! Les Billets VIP et les personnes à mobilité réduite sont les seules autorisées aux abord immédiats du théâtre (en carrière de dressage notamment), prioritairement.

HEURES D'ARRIVÉES ET DÉPART :

Les portes du parc ouvrent à partir de :

- 15h pour le stationnement (aucune circulation permise dans les écuries).
- Le théâtre vous accueille par catégorie de billets, groupes après groupes à horaires distincts pour une meilleure circulation en salle.



- Le show débute à 16h avec quelques surprises et secrets de scène !
- Un ou une volontaire aura la chance de venir sur scène travailler auprès d'un cheval artiste junior en première partie. À noter que seules des personnes dotées de chaussures fermées (sécuritaires) peuvent venir sur scène pour votre sécurité, parmi les volontaires qui lèveraient les mains et seraient choisis, merci de votre compréhension.

Avant le spectacle, notez que les bâtiments des ÉCURIES NE SONT PAS ACCESSIBLES).
 Merci d'attendre confortablement à vos places assises au grand théâtre - un petit bar est aussi ouvert (avec chocolats, bonbons, chips, Springles, barbe à papa, boissons et sodas, et quelques souvenirs etc.) pour vous accommoder.

Le théâtre vous accueille à partir de 15h05 par catégorie de billets :

- L'entrée du bâtiment du théâtre sera accessible pour les billets Découverte (réguliers) à partir de 15h25.
- Pour les billets privilèges (1ers rangs sièges normaux) le théâtre devient accessible à partir de 15h15.
- Pour les billets VIP, les tables rondes en bord de piste sont accessibles dès 15h05.

Après spectacle seulement, notez que seuls LES BILLETS VIP ET PRIVILÈGES peuvent aussi aller marcher un peu sur le parc et prendre quelques photos près des chevaux en paturage (pour votre sécurité, prière de ne pas les toucher, ni les nourrir sans la présence d'un guide à vos côtés).

Il est strictement interdit de donner quoi que ce soit aux chevaux sans un guide animalier, un artiste ou un professionnel du parc à vos côtés pour l'accepter auparavant, sous réserve d'exclusion du site, pour la sécurité et santé des chevaux que nos soignons et réhabilitons. Notez que des caméras sont ouvertes 24/7 pour la sécurité des chevaux). Le Parc Cavaland décline par ailleurs toute responsabilité en cas d'accident, chute, morsure, incident, vol, blessure ou décès sur son site, en tout temps et en toutes circonstances, et des affiches le rappellent aussi partout sur le site. De plus, pour rappel, en entrant sur le site du Parc Cavaland, vous consentez à respecter l'intégralité des règlements du parc disponibles ici: <https://cavaland.org/reglements>, lesquels primeront sous toute autre réglementation ou procédure, en tout temps et en toutes circonstances. Merci de bien vouloir en tenir compte pour vos sécurité et confort, et ceux des animaux et de nos invités.

EQUIA, SON HISTOIRE :

Touchés par les événements mondiaux qui ont secoué notre monde depuis 2020, notre troupe a produit EQUIA, signée des textes et visions de notre fondatrice, Samuelle Ducrocq Phd, et des chorégraphies signées de Lenka Vernex et Fabien Rochard. Né d'un contexte pandémique, L'équipe des guides animalier du parc a réalisé en 2020 que nos chevaux ont aidé des centaines de personnes en crise d'anxiété et perte de lien social durant COVID : témoin du nous rendons aujourd'hui la pareille à tous ces animaux fabuleux, en plus de tenir des activités d'équithérapie depuis².

² En partenariat avec l'organisme d'entraide Centre TVDS, une nouvelle approche thérapeutique a été créée par la Fondatrice du Parc, Samuelle D.H. phd, qui s'appuie notamment sur de la relaxation et même de l'hypnose à cheval, mais aussi de l'Equi Yoga et voltige (à cru directement sur le pelade des chevaux) et au travail avec des chiens de service. Intitulée Animal- Star Therapie, est offerte à des patients et groupes en besoin depuis 2020, en proie à l'anxiété, la dépression, les PTSD et pour les victimes d'actes criminels.

LES 3 TYPES DE BILLETS À CAVALAND :

Choisissez vos places assises réservées selon votre préférence (plan de salle fourni lors de la réservation, vue optimale de tous les angles de la salle, sans aucune obstruction).
Optez dans le menu déroulant pour choisir la catégorie de vos billets:

A- Les billets Découverte (de 59 à 79\$+tx) : pour assister juste au grand spectacle! (16h-18h30), placement libre, premier arrivé, premier servi. Vous pouvez participer en plus à plusieurs activités après le spectacle (tour à cheval (+19\$), photo à cheval en costume (+59\$), photo avec cheval en main (+15\$), cabrer ou coucher photographié avec un cheval (+99\$) pour les cavaliers aguerris, ou encore la visite guidée des écuries (+9\$) sont possibles avec supplément selon les places restantes disponibles : s'adresser au bar /bistro pour les ajouter à l'entracte ou après le show merci!

B- Les billets privilèges (de 99\$ et 119\$+tx) : sont les 1ers rangs avec visite guidée incluse et 1 atelier équestre.

C - ou billets VIP (125\$ à 149\$+tx) avec des inclusions avec les chevaux + tables bord de piste, plus boissons/ grignotines + photo avec un cheval en main et tour de poney pour les enfants jusqu'à 11 ans et 40 kg (après show), visite guidée, câlins aux chevaux, tour libre sur le parc jusqu'à 19h30 sont inclus.

Inclus : une Initiation à la liberté / présentation des races en 1ere partie, juste avant le grand spectacle au théâtre à 16h00

Les portes ouvrent à 15h25 pour les billets réguliers (qui accèdent au spectacle seulement, entre 16h-18h30 – notez que le reste du parc ne vous est pas accessible en billets réguliers).

DESCRIPTION DE VOTRE BILLET DÉCOUVERTE :

VOTRE BILLET COMPREND votre entrée au Grand spectacle EPIK EQUIA à Cavaland (dès 16h et jusqu'à 18h30. + GRAND SPECTACLE EQUIA., 2H!

LES ACTIVITÉS pour billets privilèges & VIP comprennent, pour les enfants jusqu'à 11 ans, du temps avec le cheval, au contact voire en selle, en plus du grand spectacle ! (après le spectacle, faire la queue à l'endroit indiqué, attention à ne pas manquer l'activité! Nous fournissons le casque).

- initiation à la liberté; démonstration live avec cheval débutant, gratuite pour tous (en salle). Un ou une volontaire sera appelée à participer. À noter que nous ne voyons pas vos visages à cause des lumières de scène qui nous éblouissent : manifestez-vous clairement si vous êtes intéressés à être volontaire, l'animateur ou l'animatrice se tournera vers la personne la plus visible... et dotée de chaussures fermées pour sa sécurité près du cheval sur scène!
- 1 photo avec cheval en main (+9\$ pour les réguliers, ou inclus pour les privilèges et VIP)
- Visite guidée / câlins aux chevaux avec pomme/ carotte (+ 15\$ pour les réguliers, ou inclus pour les privilèges et VIP)
- 1 tour sur un cheval de spectacle (+15\$ pour les billets réguliers) pour les enfants, jusqu'à 11 ans (max. 40 kg).
- + Le Grand spectacle en salle à déploiement : numéros inédits avec jeunes chevaux (FLYÉS! Production 2027 (nouveau spectacle à venir) et quelques numéros phares d'EPIK que vous

avez adorés vous attendent cette année, dont aussi : une initiation à la Liberté (communication équine) en 1^{ere} partie + des possibilités de prendre part à des activités avec chevaux après spectacle (à la demande' photo costumée à cheval, ou photo de cabrer à cheval en costume pour les cavaliers les plus aguerris, sont possibles au cout de + 99\$+tx. Contacter le parc d'avance pour réserver (textez 514 679 0500) ou adressez vous au bar le jour J à l'entracte.

Cavaland accueillera plusieurs nouveaux numéros inédits en primeur, tirés de FLYÉ! (Première le 14 aout 2027) le prochain SPECTACLE VISIONNAIRE du PARC! En plus des numéros de EQUIA et certains numéros phare de EPIK, qui ont su charmer des milliers de spectateurs, qui seront la pour raviver les cœurs et rappeler le meilleur de ces moments grandioses et plein d'émotions!

Ces trois œuvres équestres, FLYÉ!, Épik et EQUIA, sont dédiées aux hommes & aux chevaux de par les liens civilisationnels mais aussi d'âme, qui nous lient à ces somptueux animaux.

SUIVEZ NOTRE ACTUALITÉ FACEBOOK ET L'AVANCEMENT DES RÉPÉTITIONS JEUNES CHEVAUX / NOUVEAUX NUMÉROS SUR @PARCCAVALAND !

Toutes les activités du Parc tenues en salle ou en extérieures sont assurées, beau temps mauvais temps grâce à nos installations fixes (vrai théâtre, bâtiment commercial d'acier dédié à l'accueil du grand public) pour vous accueillir.

Le Grand spectacle équestre à déploiement se tient à partir de de 16h, jusqu'à 18h, avec entracte 20 min. Spectacle inclus avec les entrées PARC - en théâtre couvert chauffé de 300 places, durée 2h, billets à pré réserver (placement libre pour les billets découverte à partir de 59\$+tx. Mesures Bio sanitaires en place lorsque légalement requis, si exigé des autorités.

Crédits cinématographiques (Teaser du spectacle) Gotsi Cinéaste et Cavaland Musique : Army of kings / audiomachine Partenaires Cavaland : Hotel SPA Marina & spectacle équestre avec www.levikingresort.com

Commanditaires : sellerie Devaucoux License musicale SOCAN pour la diffusion des droits musicaux (cirques & spectacle équestre) # 00170274-00-01Categorie d'événement : performance theatrale et sportive avec chevaux, écuyers, voltigeurs, danseuses et artistes / Performing Arts Show /Play / Musical Location / adresse : PARC CAVALAND 340 Chemin de Chertsey, Sainte-Marguerite-du-Lac-Masson, QC, Canada.

***** ENGLISH WILL FOLLOW *****

YOUR TICKET AND EXPERIENCE EQUIA AT CAVALAND PARK CANADA!

The show starts at 4 pm and takes place in the park's spacious and comfortable theater, complete with a giant screen offering a perfect view from every angle of the auditorium.

The atmosphere is warm, welcoming, and welcoming to all who love horses. The park is the brainchild of a family of passionate horse lovers, just like you, who decided to make a difference and save horses! A 25-minute introductory segment featuring behind-the-scenes

glimpses precedes the 1 hour and 10 minute show, which includes a 20-minute intermission that will transport you to the heart of the horse kingdom.

Privilege and VIP tickets remain in the hall after the show for a souvenir photo with a show horse in hand and then a visit to the stables, while younger children can ride a show horse on stage for a few minutes!

WELCOME TO CAVALAND!

Your grand equestrian show experience (with several possible activities with horses after the show) starts here! (English will follow) ** By entering the Cavaland Park website, you tacitly accept the park's rules, which can be viewed here at any time: <https://cavaland.org/reglements>

THE MISSION OF CAVALAND EQUINE REFUGE:

We are a theme park and equine refuge that rehabilitates, cares for, and empowers horses as true artists, with love, tact, and devotion: we share their language with you; come and appreciate their connection with the riders.

REHABILITATING HORSES AND TEACHING HOW TO COMMUNICATE WITH THEM:

A unique aspect of the work of the Cavaland Park Equine Refuge: In 30 years, our family has rescued, cared for, and rehabilitated more than 65 horses, using our own funds and through volunteer activities, such as our shows, events, and training programs, to pay for their veterinary care. and food.

THE BLUE RIBBON STAR HORSES RESCUED BY OUR FOUNDATION: Half of the horses you will applaud on stage at Cavaland have had a difficult past before arriving here: sometimes they are horses that have been abandoned, neglected, injured, or rescued from the slaughterhouse and that we have adopted. Sometimes we have managed to rehabilitate them patiently (it often takes years!) for the stage, taking their disabilities into account; sometimes, they will simply accept being petted again, or just stand with a human (godfather or godmother) they trust.



Cavaland acts where the silence of horses goes unheard, because without us, no one else comes to their aid, and because government assistance doesn't exist. Also, and above all, because they, too, deserve a second chance!

*It's worth noting that our horses helped hundreds of people experiencing anxiety and social isolation during COVID-19, and we are now giving back to these wonderful animals by offering equine therapy activities³.

Our shows, your ticket sales, support 100% of this work, since [date missing]. 2015 in Cavaland Canada and since 2020 in Cavaland USA (where we kept our promise of 100 acres of pasture dedicated to retired horses and newborn foals, turned out to pasture for a truly free life in a well-deserved herd! Follow them at www.kingdom.horse).

Grand Equestrian Show EQU I.A.! EMOTIONS & REFLEXION: WHEN HORSES MEET A.I.

SYNOPSIS OF THE GRAND EQU I.A. SHOW DURATION: 2 HOURS

With 10 artists, 12 RESCUED AND REHABILITATED horses, AND OUR STAR BLUE RIBBON ARTIST HORSES, stars with extraordinary stories recognizable on stage by their blue ribbons around their necks, they have all been saved!

EQUIA is a moving show that takes place just a few meters from you (with a perfectly unobstructed view from all seats, open seating) in A festive atmosphere that will stay with you long after you've finished the show. Enjoy the performance!

Experience the thrill of GLADIATOR, the indomitable Iberian stallion, a survivor of bullfights and the bulls themselves, who was gored years ago before Cavaland managed to restore his trust in humans!

Savor the irony of our veteran horses, hailing from film sets and countless other worlds, now happy to see the audience, to be respected in their strengths and limitations, and who shine for you in complete freedom! Playing on optical and sound effects based on equine perception, discover intimate and touching personalities with incredible life stories, set to contemporary music and scores from great films that will stir your emotions! Horses and virtual mirrors respond to each other from scene to scene, captivating you until the two worlds merge within you. So many parallel universes to our own, from which horses speak to us and have so much to offer. to teach us. An equestrian show like no other, punctuated by extraordinary true stories with happy endings that will stay with you long after you finish.

On stage in a grand 2-hour show with sound and light effects, featuring a giant 22-meter screen of panoramic virtual sets created using a video game engine.

³ In partnership with the community support organization Centre TVDS, a new therapeutic approach was created by the park's founder, Samuelle D.H., PhD. This approach incorporates relaxation and even hypnosis on horseback, as well as Equine Yoga and vaulting (riding bareback directly on the horses' coats), and work with service dogs. Called Animal-Star Therapy, it has been offered to patients and groups in need since 2020, addressing anxiety, depression, PTSD, and supporting victims of crime.

EQUIA, Our Grand Show 2026, touches hearts and stirs minds with its exploration of equine heritage and the radiant future that could be ours in a human-animal synergy that distinguishes intelligence from artificiality. EQUIA is an inspiring show that will lead everyone to rethink the potential and beauty of our shared place on Earth.

WHAT CAN YOU DO FOR THE HORSES AND ANIMALS AT OUR SANCTUARY?

YOUR ADMISSION TICKETS, YOUR REGISTRATIONS FOR OUR COURSES, SPORT-STUDY PROGRAMS, WEDDINGS, AND TRAINING COURSES will 100% dedicated to horses! Our public training programs, open to everyone, teach you how to handle and ride horses in 10 different disciplines, such as "Horse-Artists" offered on 6 Saturdays in the fall, or the year-round sport-study program for young people (Fridays and Saturdays). Our lessons, trail rides, accommodations, equestrian or rustic themed weddings, and all our events are 100% dedicated to feeding and caring for the horses.

YOUR DONATIONS OF SUPPLIES, TIME, MEDICATION, CARE, AND FOOD, AS WELL AS ANTIQUE AND COLLECTIBLE ITEMS FOR THE MUSEUM, HELP US!

Simple apples or carrots, but also horse blankets or saddle pads in good condition, harnesses, halters, leads, lunge lines, various equestrian equipment, and donations of grain (our local mill, Deux Montagnes de St Eustache, makes a special Cavaland feed for our senior horses in need), bedding, hay, supplements, medications, and feed—the needs are many! A horse costs \$300 a month for food and \$200 a month for bedding, but that's not all... there's also the labor and care, the time spent on hydrotherapy showers, walking the convalescent horses, brushing them to reassure those who have become anxious around humans—all of this adds up, and we also provide the facilities... so an average cost of \$700 per horse is the current reality in Quebec, and we always have more than a dozen rescue horses to feed and care for: all your donations help us!

YOUR SUPPORT AND SIGNATURE will bring to life the incredible but true story of "Welcome to Cavaland!" and the creation of the two parks in Quebec and then in the USA, their missions, the rescued horses, and their respective adventures through the challenges faced by the entire team and our families! Write to us at info@cavaland.com for more information to receive the Netflix pitch for the series Welcome to Cavaland. Your support helps!

Apples and carrots are welcome on-site for our star horses – however, only give them in the presence of a park guide, as some horses have a strict diet for their health and safety.

CAVALAND PARK'S GRAND THEATRE:

A real equestrian theatre in a magnificent industrial-style steel building designed to accommodate large crowds, with seating for up to 350 and standing room for 1,200!

In a splendid, heated 350-seat theatre (or with a limited number of seats depending on current government regulations), Cavaland offers breathtaking shows in a permanent

structure of over 1,300 m² equipped with a 22-meter giant screen and a vibrant professional audiovisual and disco system, all just one hour from downtown Montreal. Immerse yourself in stunning, animated 3D sets themed around the Belle Époque, thanks to a spectacular 22-meter giant screen that interweaves scenes from the life of this stallion, presented with theatrical flair.

PARKING AT CAVALAND: PARKING IS FREE

Park as close together as possible, be mindful of car doors in the wind, and be careful of the pond at the entrance. Follow the instructions of the parking attendants, if applicable, to ensure everyone has a parking space. Thank you! Do not venture anywhere outside the parking lot; you will get stuck and will have to call a tow truck in wet weather and on muddy ground! VIP ticket holders and people with reduced mobility are the only ones authorized in the immediate vicinity of the theater (particularly in the dressage arena), with priority given to them.

ARRIVAL AND DEPARTURE TIMES:

The park gates open at:

- 3:00 PM for parking (no access allowed in the stables).
- The theater welcomes you by ticket category, group by group, at separate times for better flow within the auditorium.
- The show begins at 4:00 PM with a few surprises and behind-the-scenes secrets!
- One volunteer will have the opportunity to come on stage to work with a junior performing horse during the opening act. Please note that only people wearing closed-toe (safety-safe) shoes may come on stage for your safety. Volunteers will be selected from among those who raise their hands. Thank you for your understanding.

Before the show, please note that the Stables buildings are NOT ACCESSIBLE.

Please wait comfortably in your seats in the main theater. A small bar is also open (with chocolates, candies, chips, Springles, cotton candy, drinks and sodas, and a few souvenirs, etc.) for your convenience.

The theater will open at 3:05 PM, according to ticket category:

- The theater building entrance will be accessible for Discovery tickets (regular) from 3:25 PM.
- For Privilege tickets (first rows, regular seats), the theater will be accessible from 3:15 PM.

- For VIP tickets, the round tables by the arena will be accessible from 3:05 PM.

After the show only, please note that only VIP AND PRIVILEGE TICKETS can also walk around the park and take some photos near the grazing horses (for your safety, please do not touch them or feed them without a guide by your side).

It is strictly forbidden to give anything to the horses without an animal guide, artist, or park professional present to give prior consent. Doing so will result in exclusion from the premises. This is for the safety and health of the horses we care for and rehabilitate.

Please note that cameras are in operation 24/7 for the safety of the horses.

Cavaland Park also declines all responsibility in the event of an accident, fall, bite, incident, theft, injury, or death on its premises, at any time and under any circumstances. Signs throughout the park clearly state this. Furthermore, by entering Cavaland Park, you agree to abide by all park regulations available here: <https://cavaland.org/reglements>. These regulations take precedence over any other rules or procedures, at all times and under all circumstances. Thank you for taking these into account for your safety and comfort, as well as that of the animals and our guests.

EQUIA, ITS STORY:

Moved by the global events that have shaken our world since 2020, our company produced EQUIA, featuring texts and visions by our founder, Samuelle Ducrocq, PhD, and choreography by Lenka Vernex and Fabien Rochard.

THE 3 TYPES OF TICKETS AT CAVALAND:

Choose your reserved seats according to your preference (seating plan provided upon booking, optimal view from all angles of the theatre, without any obstructions).

Select your ticket category from the drop-down menu:

A- Discovery Tickets (\$59 to \$79 + tax): for the main show only!

(4:00 PM - 6:30 PM), general admission, first come, first served. You can also participate in several activities after the show (horseback riding (+\$19), costumed photo on horseback (+\$59), photo with a horse led (+\$15), rearing or lying down with a horse photographed (+\$99) for experienced riders, or a guided tour of the stables (+\$9) are available for an additional fee, subject to availability. Please ask at the bar/bistro to add these activities during intermission or after the show. Thank you!).

B- Privilege tickets (\$99 and \$119 + tax): These are front-row seats with a guided tour and one equestrian workshop.

C - or VIP tickets (\$125 to \$149 + tax) include horseback riding, trackside tables, drinks/snacks, a photo with a horse led, a pony ride for children up to 11 years old and 40 kg (after the show), a guided tour, horse cuddles, and free time in the park. 7:30 PM is included.

Included: an Introduction to Freedom / Breed Presentation as the first part, just before the main show at the theater at 4:00 PM.

Gates open at 3:25 PM for regular ticket holders (who only have access to the show, between 4:00 PM and 6:30 PM – please note that the rest of the park is not accessible with regular tickets).

DESCRIPTION OF YOUR DISCOVERY TICKET:

YOUR TICKET INCLUDES your entry to the EPIK EQUIA Grand Show at Cavaland (from 4:00 PM to 6:30 PM) + the EQUI.A. GRAND SHOW, 2 HOURS!

ACTIVITIES for Privilege & VIP tickets include, for children up to 11 years old, time with the horses, interacting with them and even riding them, in addition to the main show! (After the show, queue at the designated area; be careful not to miss it.) The activity! (We provide the helmet).

- Introduction to liberty work; live demonstration with a beginner horse, free for everyone (indoors). A volunteer will be asked to participate. Please note that we cannot see your faces due to the stage lights: clearly indicate if you are interested in volunteering, and the host will approach the most visible person... who should be wearing closed-toe shoes for their safety near the horse on stage!

- 1 photo with a horse (+\$9 for regulars, or included for privileges and VIPs)

- Guided tour/horse cuddles with apple/carrot (+\$15 for regulars, or included for privileges and VIPs)

- 1 ride on a show horse (+\$15 for regular tickets) for children up to 11 years old (max. 40 kg).

+ The Grand Indoor Show with Deployment: brand new acts with young horses (FLYÉS! Production 2027 (new show coming soon) and some EPIK's most beloved acts await you again this year, including: an introduction to Liberty (equine communication) as the opening act, plus opportunities to participate in activities with horses after the show (upon request). Costumed photos on horseback, or photos of rearing up in costume for the more experienced riders, are available for an additional \$99 + tax. Contact the park in advance to reserve (text 514-679-0500) or ask at the bar during intermission on the day of the show.

Cavaland will host several brand-new, never-before-seen acts from FLYÉ! (premiering August 14, 2027), the park's next visionary show! In addition to acts from EQUIA and some of the signature acts from EPIK, which have charmed thousands of spectators, these shows will be there to rekindle the magic and bring back memories of those magnificent and emotional moments!

These three equestrian works, FLYÉ!, Épik, and EQUIA, are dedicated to humans and horses, celebrating the cultural and spiritual bonds that connect us to these magnificent animals.

FOLLOW OUR NEWS ON FACEBOOK AND THE PROGRESS OF YOUNG HORSE REHEARSALS / NEW ACTES ON @PARCCAVALAND!

All the Park's activities, whether indoors or outdoors, will take place rain or shine thanks to our permanent facilities (a proper theater and a steel commercial building dedicated to welcoming the general public).

The Grand Equestrian Show runs from 4:00 PM to 6:00 PM, with a 20-minute intermission. Show included with PARK admission - in a heated, 300-seat indoor theater, 2-hour duration, tickets must be pre-booked (general admission for Discovery tickets starting at \$59 + tax). Bio-sanitary measures are in place where legally required, if mandated by the authorities.

Film Credits (Show Teaser): Gotsi Filmmaker and Cavaland Music: Army of Kings / Audiomachine Cavaland Partners: Hotel SPA Marina & equestrian show with www.levikingresort.com

Sponsors: Devaucoux Saddlery SOCAN Music License for the broadcast of music rights (circuses & equestrian shows) # 00170274-00-01

Event Category: Theatrical and sports performance with horses, riders, vaulters, dancers and artists / Performing Arts Show / Play / Musical Location

Parc Cavaland Canada 🇨🇦 : www.cavaland.org Standard : 450.228-3006
Info@cavaland.com

Adresse: 340 ch. De Chertsey J0T1L0 Estérel Qc Canada

Cavaland Park USA 🇺🇸 : www.kingdom.horse Standard : 352 502-1712

Adresse : 18001 Hawthorne Road Hawthorne Florida 32640 USA



Our Partners / Partenaires

